
 

UPA CENTRAL - OFÍCIO Nº 005

V.S.ª Rafael de Angeli 

                          Em resposta a indicação nº 502/2024 do vereador Sr. Rafael de Angeli, relato que:

1- As cadeiras de roda deterioram-se rapidamente, em virtude da alta demanda de pacientes e do uso 

excessivo (atualmente cerca de 600 pacientes/dia). Todavia, mantemos 5 a 6 cadeiras em uso, as quais  

são submetidas a manutenções, quando necessária ou então, substituídas. Além disso, cabe ressaltar 

que já foi requisitado a compra de cadeiras novas, incluindo cadeira para pacientes obesos;

2- No que tange as  demandas estruturais  da unidade,  estamos aguardando a reforma e ampliação do 

prédio.

3- Sobre os ares condicionados, os equipamentos são revisados periodicamente e/ou quando há alguma 

demanda aguda.  A alta  demanda de pacientes,  aliada a infraestrutura,  na maior parte dos casos  as 

portas permanecem abertas ou com frestas, o que sobrecarrega a utilização dos equipamentos de ar, 

necessitando de limpeza e troca de peças.

4- Em relação ao aumento de efetivo, após a reforma e ampliação do prédio, com aumento do número de 

leitos, será realizado novo dimensionamento de pessoal.

Araraquara 15 de Fevereiro de 2024.

Atenciosamente.

                                                                ---------------------------------------------------------

Carlos Alberto Ferreira

Assessor Hospitalar – UPA Central Fungota
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